

El 5 de diciembre se inaugurará la primera fase de la urbanización del parque de Can Carreres

Las obras de urbanización del Parc Urbà de Can Carreres (primera fase) han finalizado ya. El barrio de Mariano gana así un nuevo espacio de convivencia moderno, abierto y de grandes dimensiones. Los trabajos han permitido acondicionar, al pie de Sant Ramon, una gran zona verde con una superficie equivalente a dos campos de fútbol. El espacio central de la urbanización ha acogido una instalación en cuya elaboración han intervenido 20 artistas locales.

Las obras han permitido acondicionar una gran zona verde al pie de la montaña de Sant Ramon



Una gran plaza preside la nueva zona urbanizada

■ Las obras, con un presupuesto de 72 millones de pesetas, han durado nueve meses. Un camino cuyo trazado sigue el lecho de la antigua riera es el eje vertebrador de la zona urbanizada.

En esta primera fase, se ha acondicionado también una gran plaza central, situada entre la avenida de Can Carreres, el mencionado camino y las calles Benviure

y Ginesta. El nuevo parque urbano se halla conectado con el moderno sector urbanístico de Mas Pollastres y junto a una zona de bosque natural.



Obras de arte en el parque

En el espacio central del nuevo parque de Can Carreres una espiral de césped y adoquines ha acogido una singular experiencia artística. Una veintena de artistas vinculados con Sant Boi han plasmado su trabajo sobre piezas de bronce asentadas en el suelo. Las intervenciones artísticas, en su mayoría bajorrelieves, han sido el fruto de varios meses de tarea en un taller de trabajo coordinado por técnicos municipales. Los artistas son Sergio Sánchez, Francesca Ahufinger, Marta Sabat, José Antonio Alonso, Francisco Morante, Josefa Hernández, Carmen Ríos, Charo Gálvez, José Muñoz, Fernando Moruno, Isabel Brito, Glòria López Llebot, Manuel Morales, Pedro Font, Fernando Castillo, Artur Jiménez, Alejandro Raya, Jordi Rubio, Esteban Hidalgo y Jesús García.

En la plaza central se han dispuesto dos plataformas de sablón interconectadas, una zona de juegos infantiles, un muro de contención y un área de césped. Asimismo, se ha construido una rampa de acceso al camino principal desde la confluencia entre la calle Benviure y la avenida de Can Carreres. La creación del Parc Urbà de Can Carreres se com-

pletará con la ejecución de la segunda fase, que hará llegar la urbanización hasta la zona del Bori.

El acto de inauguración se hará el 5 de diciembre, a las 12.30 h. Una hora antes, se inaugurará con una fiesta infantil la nueva denominación de los jardines Maria Mercè Marçal, donde se descubrirá una placa conmemorativa.